



## OPTIMIZACIÓN DE LA ADMINISTRACIÓN DE REGISTROS MULTIMEDIA

# PREMIERONE RECORDS

La seguridad pública está ingresando en una nueva era de administración de registros impulsada por la proliferación de datos, tanto tradicionales como multimedia. No se trata sólo de la dirección de un sitio, sino también de fotografías y el historial completo del sitio. No es solamente la descripción de un sospechoso, también es la foto de prontuario y los antecedentes. Tampoco es sólo un informe del incidente, también son hojas de evidencias, grabaciones de interrogatorios, video de vigilancia y fotografías de la escena del crimen.

Diseñada específicamente para las fuerzas del orden, la solución PremierOne™ Records optimiza la gestión y el control de esta explosión de información. Gracias a su depósito de datos seguro y centralizado, el sistema agiliza la captura, organización, gestión y distribución de información soportada en una gran variedad de medios y proveniente de una amplia gama de fuentes. Permite adjuntar archivos, desde imágenes

y video hasta interrogatorios en campo, informes de casos y registros del índice maestro, lo que proporciona información más confiable y práctica en tiempo real. Además, PremierOne Records puede ser configurada por el usuario para adaptarse a sus operaciones, lo que le ayudará a mejorar su eficiencia operativa y reducir el costo total de propiedad (TCO).

# GESTIÓN EFECTIVA DE LA GRAN CANTIDAD DE INFORMACIÓN

Uno de los mayores desafíos de la seguridad pública en la era de multimedia es la administración de registros. PremierOne Records es un poderoso sistema RMS que aporta más eficiencia de principio a fin al manejo de contenido tradicional y multimedia. El sistema le permite recopilar, proteger, organizar, relacionar y distribuir información para apoyar a todo el equipo, desde oficiales de patrulla hasta despachadores, y desde personal administrativo hasta investigadores y fiscales. Como parte integral de la suite de aplicaciones de seguridad pública PremierOne, PremierOne Records maximiza el intercambio de información en tiempo real con los usuarios de las soluciones CAD, Mobile y Jail y les proporciona una vista operativa común y un mejor conocimiento de la situación.

## OPTIMIZACIÓN DE LA ADMINISTRACIÓN DE DATOS

El depósito de información centralizado de PremierOne Records optimiza el ingreso, acceso e intercambio de datos para brindarle una eficiencia operativa nueva y ponderosa. Racionaliza la organización y administración de grandes volúmenes de registros tradicionales y de archivos multimedia como los de audio, video e imagen. Mejora el acceso en tiempo real a información de misión crítica independientemente de su ubicación, y le permite organizar los datos de los informes de delitos en las carpetas virtuales de casos. Esta información ejecutable se traduce en mejores decisiones, investigaciones más exitosas, análisis más precisos y, en definitiva, mayor seguridad y protección para el personal de emergencias y la comunidad.

## ADAPTABLE PARA UN ÚNICO O MÚLTIPLES ORGANISMOS

Cuando se trata de actividades criminales no existen las fronteras, es por ello que los organismos necesitan poder intercambiar información delictiva en forma oportuna independientemente de la jurisdicción. PremierOne Records permite acceder, consultar, intercambiar y administrar en tiempo real datos críticos en todas sus operaciones, junto con los datos de otros organismos y jurisdicciones. Además, soporta la consolidación de los sistemas de datos y puede prestar servicio a un número ilimitado de organismos en un único sistema, lo que permite a cada organismo controlar qué datos compartir, y cuándo y dónde hacerlo.

## DATOS CONFIABLES Y EJECUTABLES

La disponibilidad de datos precisos y confiables depende del ingreso de datos consistentes como así también de su intercambio y administración eficiente. La lógica de negocios avanzada de PremierOne Records garantiza que los usuarios recopilen toda la información relevante, lo que optimiza la consistencia, eficiencia y confiabilidad de los datos. Los índices maestros para personas, entidades, bienes, vehículos y ubicación permiten ingresar datos solo una vez, y así reducir su duplicación y brindar automáticamente datos más confiables en todo el sistema.



## UNA AMPLIA GAMA DE MÓDULOS FLEXIBLES

**PremierOne Records incluye más de 30 módulos estandarizados que permiten que la entrada de datos sea sencilla, rápida y precisa.**

- Informes de AFIS
- Control animal
- Proceso de ingreso de reclusos.
- Solicitud de servicio
- Generación de informes de caso / incidente.
- Administración de casos
- Citaciones
- Procesos civiles
- Informante confidencial
- Informe de actividades diarias
- Interrogatorios en campo
- Vendedores de armas de fuego / Permisos para portar armas de fuego.
- Pandillas / Miembros de pandillas.
- Confiscaciones
- Inteligencia
- Derivación a la justicia de menores
- Índice maestro de personas, bienes, ubicaciones, entidades y vehículos.
- Narcóticos
- Vigilancia vecinal
- Empeños/Casas de empeños
- Permisos y licencias
- Rueda de identificación de fotos y Libro de fotos.
- Hoja de bienes
- Bienes y evidencia (opcional)
- Solicitantes
- Capacitación
- Órdenes de arresto
- Declaración de testigos

# REDEFINIENDO EL CONCEPTO DE “ADMINISTRACIÓN DE APLICACIONES”

PremierOne Records es líder en el manejo más eficiente y efectivo de grandes cantidades de datos de misión crítica, ya que optimiza e integra procesos de RMS\* desde la captura hasta el archivo.



## DISEÑADO PARA ADAPTARSE A SUS OPERACIONES

Con los presupuestos cada vez más ajustados, menos personal y requerimientos para la preparación de informes en continua evolución, usted necesita un sistema RMS rentable que lo ayude a controlar de forma eficiente su información y maximizar el rendimiento operativo. A través de su innovadora herramienta de configuración avanzada (ACT), PremierOne Records ofrece módulos configurables por los usuarios que usted puede diseñar para que se adapte a sus flujos de trabajo y procesos de negocio. Usted también puede crear sus propios módulos y así capturar información específica para su organismo. El resultado es un sistema RMS que opera del modo en que usted lo hace, lo que elimina procedimientos manuales ineficientes y el alto costo de personalización por parte de terceros.

## SEGURIDAD MEJORADA EN TODO EL CICLO DE VIDA DE LOS REGISTROS

PremierOne Records lo ayuda a proteger su información esencial al proporcionar niveles avanzados de seguridad de datos en todo el sistema. Una serie de criterios controlan el acceso a datos específicos: por usuario, rol de seguridad u organismo, así como por contenido de datos, etapa del flujo de trabajo o parámetros definidos de forma manual.

El sistema garantiza los más altos niveles de integridad de datos de varias maneras:

- La auditoría de todo el sistema permite a los administradores rastrear las adiciones, eliminaciones o alteraciones en cada registro en tiempo real.
- Los registros de divulgación y de actividades para cada caso, índice maestro u otra carpeta proporcionan una vista clara de quién tuvo acceso o imprimió los contenidos.

- Se pueden establecer notificaciones automáticas para avisar al usuario sobre cualquier cambio en los Registros Maestros o Casos asignados.
- Las firmas digitales en cada registro garantizan que los contenidos no han sido manipulados por fuera del sistema.
- Todos los controles de seguridad también se aplican a los registros móviles, incluso cuando los usuarios trabajan sin conectividad de red.

## BASADA EN ESTÁNDARES

Construida sobre una arquitectura orientada a servicios (SOA) y diseñada con tecnología Microsoft®.NET, PremierOne Records es escalable para soportar la expansión del sistema a medida que sus necesidades evolucionen en el futuro. Basado en Microsoft SQL Server® y Web Services, PremierOne Records busca de forma rápida entre millones de registros, lo que le ahorra tiempo a su personal y aumenta la disponibilidad de información en campo, donde más se necesita.

Al ofrecer clientes de escritorio y móviles basados en estándares y con actualización automática, la solución le permite reducir los costos de implementación y los gastos generales de TI.

PremierOne Records fue diseñada para soportar aplicaciones de terceros y estándares de datos como el Modelo para el Intercambio de Información a Nivel Nacional (NIEM) y el Intercambio Nacional de Datos de las Fuerzas del Orden Público (N-DEX). También es compatible con los sistemas estatales y federales IBR (Sistema de Informes Basados en Incidentes) y UCR (Informes Uniformes sobre el Delito). Al hacer que sea fácil para el personal de campo verificar el cumplimiento de los datos introducidos, PremierOne Records contribuye a garantizar informes completos y precisos desde el principio.

\*RMS = Records Management System

## PODEROSA GENERACIÓN DE INFORMES

PremierOne Records ofrece completas opciones de generación de informes que le permite controlar la divulgación de datos sensibles. Con funcionalidades de generación de informes predefinidas, definidas por el usuario o ad hoc, PremierOne Records brinda informes de análisis de información, administrativo, estadístico y de tendencias para que usted pueda crear, publicar y compartir datos de forma fácil.

El personal del departamento podrá pasar más tiempo analizando datos y elaborando informes, en lugar de simplemente recopilar y agrupar datos. Lo que usted recibe es información estadística más precisa, disponible cuando la necesita. Además, un depósito de Datos de Registros simplifica el acceso a los datos para los sistemas de intercambio de información, y pone a disposición los datos operativos para realizar análisis avanzados, tal como el análisis predictivo de incidencia delictiva.

## MÁS DATOS, MÁS INTELIGENCIA

PremierOne Records optimiza la organización y administración de todo tipo de datos para brindar inteligencia situacional de misión crítica. Como parte de la suite de aplicaciones PremierOne, los clientes de PremierOne Records y Records Mobile se integran con los módulos CAD, Mobile y Jail para mejorar el intercambio de información entre múltiples puntos



de conexión. PremierOne le permite brindar a los usuarios una vista operativa única e intuitiva de cada incidente, lo que ayuda a tomar decisiones de forma más rápida e inteligente y a mejorar la seguridad y protección del personal de emergencias y la comunidad. A medida que la explosión de información de misión crítica redefine la seguridad pública, la solución PremierOne Records redefine la administración de datos.

# PORTAFOLIO DE MISIÓN CRÍTICA DE EXTREMO A EXTREMO ESPECIALMENTE DISEÑADO PARA SEGURIDAD PÚBLICA

Solo Motorola ofrece a organizaciones de seguridad pública todo un portafolio de soluciones tecnológicas de extremo a extremo, incluidos infraestructura de radio y datos, consolas de despacho, dispositivos móviles y aplicaciones integradas y muy potentes. Este portafolio sumamente confiable ofrece soluciones avanzadas que posicionarán su departamento de cara al futuro, sirviendo, protegiendo y potenciando a su comunidad y a sus profesionales de seguridad pública de hoy y de mañana.

Para más información acerca de la manera en que PremierOne Records y la plataforma PremierOne pueden ayudarlo a optimizar el acceso a la información, y la manera de administrarla y compartirla en toda su organización, póngase en contacto con su representante Motorola o visite [motorolasolutions.com/premieronerecords](http://motorolasolutions.com/premieronerecords)

MOTOROLA, MOTO, MOTOROLA SOLUTIONS y el logotipo de la M estilizada son marcas comerciales o marcas registradas de Motorola Trademark Holdings, LLC y se utilizan bajo licencia. Todas las demás marcas registradas son propiedad de sus respectivos dueños. ©2016 Motorola Solutions. Todos los derechos reservados. 02-2017